

# *Les dialogues de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP reprennent aujourd'hui à la Havane*

---



La Havane, 6 avril, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos ont repris aujourd'hui les dialogues de paix à La Havane.

Cette nouvelle série de conversations qui intervient dans un contexte marqué par l'escalade du paramilitarisme en Colombie, a pour but de fixer une nouvelle feuille de route pour résoudre les questions toujours en suspens dans l'agenda.

Les deux délégations cherchent à rapprocher leurs positions concernant des questions très polémiques comme le cessez-le-feu, le désarmement et les garanties pour la réinsertion sûre des guérilleros dans la société.

Des événements récents comme les attaques armées réalisées par le clan Usuga, l'assassinat de leaders de gauche et les dénonciations sur la prolifération du para-militarisme renforcent les tensions aux négociations visant à la fin du conflit.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89650-les-dialogues-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-reprennent-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**